

泊小学校のスタ場!!!!

2025.12.24(水)

第40号

那霸市立
泊小学校

校内新聞

「スタ場」とは、「スタートの場」「スタディの場」「スターの場」を表しています。

がんばったね!

3ページあります

音楽発表会



21日(日)には、たくさんの保護者の方も来校して、音楽発表会がありました。どの学年も、児童見学日より上手になっていました。素晴らしい発表でした。

1年生



『キラキラ☆なかよし探検隊』の1年生。はじめのことばから、うた・ダンスを元気よく発表できました。

2年生



2年生は『みんなで あわせて 楽しもう』と、力強い歌声やけんばんのえんそうをひろうしました。

3年生



『サンパワー 全開♪』の3年生。リコーダーも上手でした。クイズや手話も取り入れて、楽しい合唱・合奏でした。

4年生



4年生は『みんなが幸せになるハーモニー』として、しっとりと歌い上げたり、合奏をしたり。全身でリズミカルに表現したボイパも上手でした

5年生



会場の人々を『すてきな世界』連れて行ってくれた5年生。歌・合奏とも迫力がありました。フラッグも取り入れて、華やかな発表でした。

6年生



『未来への出発』と題し、小学校生活最後の音楽発表会に精一杯取り組んだ6年生。その堂々とした姿にみな感動しました。

最後の曲、銀河鉄道999はしっかりとリズムとにこやかな表情で、会場を盛り上げました。

おわりのあいさつも、気持ちが伝わってくるいいものでした。